平成29年度国見町表彰式







ンターで行われました。平成29年度国見町表彰式 長が「今日の国見町がある のはみなさまの功績による 表彰式では、太田久雄町

述べ、 を表します。 だいたご家族、関係者のみ尽力と、それを支えていた をお願いします」と式辞を 経験と奉仕の精神でご支援 なさまに心から敬意と感謝 ものです。その献身的なご

へ贈呈されました。 国見町表彰条例に基づ 人の方と1

今後も豊富な

渡されました。 受賞者を代表して朽木勝 。今後も町の発展のため 受賞者に表彰状が手

するために毎年行われてい来、町の発展と町民福祉の来、町の発展と町民福祉の 町表彰式は昭和42年以 之さんが「身に余る光栄で に微力を尽くしていきま

体が受賞されました。また、 果、今年は7人の方と4団 表彰審査会で審議の結

受賞者

特別功労表彰

や特に功績が顕著であった興に特別な功労があった方 方などを表彰するもので 特別功労表彰は、 町の振

朽木 勝之さん

平成15年4月からは消防団 消防・防災活動に尽力され、 平成17年7月からは同会長 双光章を受章されました。 長を務め、今年11月に旭日 わたり消防団員として地域 17年3月まで36年の永きに を務められています。 して農業振興に尽力され、 永きにわたり、 平成2年7月から27年の 昭和4年4月から平成 農業振興·消防防災 農業委員と ま

耕治さん

黒田

武さん

消防・防災活動に尽力されは消防団長を務められたほは消防団長を務められたほか、平成17年7月から平成か、平成17年7月から平成かるなど農業振興にも尽力され、今年5月に瑞宝単光 たり、 章を受章されました。 年3月まで37年の永きにわ昭和54年4月から平成28 消防団員として地域 消防防災

高原 正幸さん

して地域消防・防災活動に ・ 放きにわたり、消防団員と ・ 弱和63年4月から30年の 尽力されています。 消防防災

株式会社晃建設 株式会社渡辺建設

永きにわたり、農業委員と 平成17年7月から12年の

して農業振興に貢献されま

した。

玉手

忠七さん

農業振興

ちづくりに寄与し、

他の模

育活動によって住みよいま

した方や奉仕活動や社会教

善行表彰は、

人命救助を

善行表彰

どを表彰するものです。

顕著であった方や多額の金

向上などに寄与し、

功績が

功労表彰は、町政の発展

功労表彰

屋外広場に遊具を寄贈設置 ただきました。 道の駅国見あつかしの郷



親子に大人気の遊具

ものです。

付をした方などを表彰する 範となる方、町に多額の寄

ルギー株式会社 日本再生可能エネ

県北中学校周辺に、

イアデバイス式会社国見メ イス

灯を寄贈し、

地域の安全安商用電源防犯

心に寄与されました。

仮設住宅の用地を無償で町東日本大震災に係る応急 いただきました。 災害復旧

平成7年7月から12年の平成7年7月から12年のした。



迅速な用地協力により県内第1 号となる仮設住宅が完成

▶中学生の登下校を見守る街路灯

高橋 とし子さん

展に貢献されました。額の寄付を行い、町で 国見町の発展と振興を願 町政の伸

良広さん 献血

協力し、現在100回以上され、積極的に献血事業に 協力されています。 献血の重要性を深く認識

感謝状

られます。
られます。 感謝状は、 町に金品など

吹田市新芦屋自治会

の農産物の安全・安心を広 故からの復興と風評被害払 支援を継続されています く呼びかけるなど献身的な 東日本大震災と福島原発事行っているほか、国見町の 行っているほか、国見町の見町に見舞金として寄付を しょくのために、 平成24年度から毎年、 国見町産



ありがとうございました

今年も心温まる寄付をいただきました

教子さん

山中

に、スポ の安全・安心を広く呼びかはじめ、国見町産の農産物 続されています けるなど献身的な支援を継 福島原発事故からの復興と 風評被害払しょくのため 国見町の東日本大震災と ツによる交流を